

たんぽぽ



さいたま市立大牧小学校
たんぽぽ学級 学級だより

NO. 9

令和7年12月2日(火)

朝晩の冷え込みが一段と厳しくなり、冬の訪れを感じる季節になりました。子どもたちは、寒さに負けず元気に学校生活を送っています。

行事が多かった2学期も、終わりに近づいています。さまざまな行事を通して、子どもたちは多くの経験を積み重ねてきました。その中で、できることが増えたり、自信がもてるようになったりと、大きな成長が見られました。日々の御家庭での温かい御支援にも、心より感謝申し上げます。

これからも、一人ひとりの頑張りを認めながら、学校で過ごす時間を大切にしていきたいと思います。引き続き、よろしくお願ひいたします。



お知らせとお願ひ

年賀状作成について

12月から年賀状を書く学習を行います。子どもたちと話し合いの中で、おじいちゃんやおばあちゃん又はお友達など、お世話になった方に向けて年賀状を書きます。暑中見舞いを作成した時と同様に、宛名を書く際に保護者の皆様に御協力をいただくことと思います。よろしくお願ひいたします。

尚、年賀状は、12月18日(木)にポストへ年賀状を投函しに行きます。

就学奨励費について

2学期の就学奨励費にかかる書類は、12月15日(月)までに、御提出ください。後日お手紙を配付いたします。御確認ください。

また、3学期の提出は1月27日(火)です。

2学期と3学期の提出締め切りの期間が空かず、お忙しい中ですが、御準備お願ひいたします。

サツマイモパーティー

みんなで丁寧に掘って、たくさんのサツマイモを収穫することができました！



集金について

①今月の集金日は、12月16日(火)です。
個別の教材費を現金で集金いたします。

②12月の口座からの引き落としはございません。

(11月の子どもたちの様子)

体育では、持久走となわとびに取り組んでいます。
休み時間もなわとび練習を頑張っています！



おいしいスイートポテトを作ることができました。甘くておいしかったです！

